

30.11.2018

Jubiläumsfeier in Frankfurt



Im Jahr 1893 ist das Korps in der hessischen Großstadt in der dortigen Stiftstraße eröffnet worden. Im vergangenen Jahr hat daher eine Arbeitsgruppe aus dem Korps die Jubiläumsfeierlichkeiten geplant. Dabei hat Gott uns das „Josua-Prinzip“ aufs Herz gelegt: Wir begannen mit einem wöchentlichen Gebets-Spaziergang, durch den wir unser Viertel geistlich „einnahmen“, so wie es Josua bei der Stadt Jericho tat.

Im Jubiläumsjahr wollten wir Gott näherkommen und ihn mehr in den Mittelpunkt stellen. Im September war es dann soweit: Den ganzen Monat über feierten wir das 125-jährige Jubiläum der Heilsarmee in Frankfurt. Den Auftakt machte ein Hofgottesdienst mit Grillabend. Es war eine gute Gelegenheit, dabei mit Menschen, die auch die Wochenprogramme besuchen, Gemeinschaft zu haben. Für die eigentliche Jubiläumsfeier Ende September 2018 hatten wir die South Brass Band zu Gast, die für uns im „umbeteten“ Viertel spielte (Foto) und zum Jubiläumskonzert im Korps einlud. Zu unserer Freude kamen viele Nachbarn und Gäste zu dieser Veranstaltung. Gott tut Wunder und mit ihm gehen wir in die nächsten Jahre.

Major Stefan Müller

